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８月２８日・２９日に新高祭文化の部が開催されました。

今回の文化の部は、「Flowers 〜笑顔の花を咲かせよう〜」をテーマに、８月下旬の２週間
という短い期間の中、それぞれが準備を進めてきました。

１日目は２・３年生によるステージ発表が行われました。
２年生は、新型コロナウイルスを題材にしたアニメのパロディや、歌やダンスを取り入れた
劇で会場を盛り上げました。３年生はとてもクオリティーの高い演技で、会場全体を感動の
渦に包み込みました。

２日目は１・２年生によるクラス展示が行われました。
１年生は初めての文化祭に力を入れ、カラフルな異空間をつくり出すなど、楽しめるものと
なっていました。２年生は日本庭園や夏祭りをテーマにした展示や、ホラー映画の世界を表
現するなど、リアリティあふれるものとなっていました。委員会や部活動の展示では、書道
部や美術部、文学部の作品展示、保健委員会や図書委員会による体験活動のブースが設けら
れました。

有志の部には６組が出場。歌やダンスを披露し、普段見ることができない生徒や先生の姿を
見ることができました。生徒会執行部が主催した「新高生の主張」では２人の生徒がそれぞ
れの熱い想いを舞台上で主張し、新高生を元気づけてくれました。

また、規模縮小のため実施できなかった吹奏楽部による演奏と書道部によるパフォーマンス
が後日行われ、生徒を楽しませました。

昨年度に引き続きコロナ禍で制限の多い中での開催でしたが、生徒会執行部が中心となり文
化の部を成功させることが出来ました。

この経験を大切にして、今後も様々な場面で活躍できる新高生になりたいですね。

〈ＴＯＰＩＣ〉

▶新高祭文化の部開催！

▶多くの中学生迎えオープンスクール実施！

▶生徒会執行部 ２学期の達成状況と今後の展望



編集後記

今回は２学期にあった行事、執行部の活動について紹介しました。
文化祭、体育祭、ウォーキング大会など楽しい行事がたくさんありましたね。
みなさん楽しむことができたでしょうか？
さて、明日からいよいよ冬休みに入ります。普通科生として勉強はしなけれ
ばなりませんが、しっかり楽しむのが一番です！
身体には気を付けて、充実した冬休みにしましょう。

多くの中学生迎えオープンスクール実施！

７月３１日、市内外から多くの中学生を迎え第１回オープンスクール
を開催しました。今年度から南北合同での開催となり、両校地の生徒
会執行部が協力して準備を進めてきました。

開会式では、生徒会執行部のメンバーが１年間を振り返り学校行事を
紹介。寸劇を取り入れ、中学生の興味をひこうと工夫した発表をして
いました。

その後、座談会「にいトーク！！」に移り、普通科は３グループに分
かれ、学校生活や部活動の紹介をしたり、中学生の質問に答えたりな
ど充実した時間となりました。

また、１０月１６日には第２回オープンスクールがあり、中学生たち
が授業体験や実際の授業の見学を行いました。

開会式 座談会「にいトーク！！」
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【２学期の取り組み】
●正面玄関でのあいさつ運動（月６回）
●新高祭文化の部計画・司会進行

【３学期に取り組みたいこと】
●今年度の活動内容を総括し、来年度への引き継ぎを進める。
●引き続きあいさつ運動に取り組む。

【２学期の取り組み】
●目安箱に投じられた質問・意見への対応
●校則に関する協議
●制服についての協議

【３学期に取り組みたいこと】
●目安箱のチェック・質問対応
●引き続き校則・制服関連の協議に取り組む

【２学期の取り組み】
●オープンスクールの運営
●ホームページの更新作業
●生徒会通信の発行
●公式SNS開設に向けた協議と提案（現在先生方が協議中）

【３学期に取り組みたいこと】
●ホームページ更新
●公式SNSの開設
●生徒会通信の発行（年度末）

生徒会執行部 ２学期の達成状況と今後の展望

【２学期の取り組み】
●新高祭文化の部運営
●文化の部に関するルールについて協議

【３学期に取り組みたいこと】
●新高祭文化の部でのスマートフォン使用についての協議
●地域貢献活動の実施

行事が多くあった２学期でしたが、生徒会執行部は様々な場面で業務を
進めてきました。現在の進捗状況と今後の見通しを報告します。
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